PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A SANTIAGUINOS A NO SALIR MAÑANA DE SUS CASAS

El Mandatario informó además que mañana no habrá clases en las regiones V, VI y Metropolitana, y pidió comprensión al sector privado con aquellos empleados que lleguen tarde a sus trabajos.

Al mismo tiempo, expresó sus condolencias a los familiares de las nueve personas muertas a raíz de los temporales.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, formuló un llamado a los santiaguinos a que mañana no salgan de su casa si no es estrictamente necesario, al tiempo que pidió al sector privado comprensión con aquellos empleados que lleguen tarde o se ausenten de sus trabajos. Del mismo modo, el Mandatario confirmó que mañana no habrá clases en los niveles pre-básico, básico y medio de las regiones V, VI y Metropolitana.

"Mañana están suspendidas todas las actividades educacionales en la V, VI y Región Metropolitana. Y al mismo tiempo estamos haciendo un llamado a todos aquellos que puedan posponer las actividades o tareas que van a desarrollar y las puedan dejar para otra oportunidad", sostuvo al término de la reunión del Comité de Emergencia, realizada en horas de la tarde en La Moneda.

En la ocasión, el Jefe de Estado expresó sus condolencias a las familias de las nueve personas muertas a raíz de los temporales ocasionados por el frente de mal tiempo que afecta al país desde la V hasta la VI Región.

Del mismo modo, el Mandatario informó que parte de las poblaciones de Batuco y Lampa debieron ser evacuadas ante el riesgo que supone la crecida y desborde, en ese sector, del Zanjón de la Aguada. Reiteró, además, el llamado a que las personas afectadas se acerquen a los albergues especialmente acondicionados y a que dejen sus hogares con la seguridad de que estos serán protegidos. "Nuestra primera prioridad son las personas. Por ello se han habilitado 31 albergues en la Región Metropolitana, 35 en la Quinta y más de 90 en a Sexta".

Agregó que "es difícil para la gente abandonar sus hogares, pero es la única forma de tener la seguridad de que no vamos a tener otras desgracias que lamentar".

Consultado sobre las cantidad de recursos dispuesto para enfrentar esta emergencia, el Presidente Lagos informó que "estamos actuando directamente con 167 equipo de maquinaria pesada durante todo el día, más de 50 motobombas dispuestas por el MOP y hemos movilizado a las instituciones de la defensa nacional con más de 1.300 efectivos".

El Jefe de Estado señaló que también se están dedicando esfuerzos para la reparación de caminos y calles afectados por la acumulación de aguas o la acumulación de ríos y esteros. En tal sentido explicó que, "quisiéramos señalar que hay un particular cuidado en lo que dice relación con los cauces. Para estos efectos, durante toda la noche, todos los cauces y tranques, particularmente en la V Región, van a ser monitoreados".